

Radio Havane Cuba diffuse aujourd'hui un Forum-Débat sur le blocus des États-Unis



**FORO
DEBATE
ONLINE**

sobre el BLOQUEO
ESTADOUNIDENSE
y en particular el
impacto negativo de
LEY HELMS BURTON

4 de Julio
de 11:00am a 1:00pm

#NoMásBloqueo #NoMásBloqueoRHC #NoALaLeyHelmsBurton

La Havane, 4 juillet (RHC)- Radio Havane Cuba a diffusé aujourd'hui un Forum-Débat sur le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans.

La Loi Helms-Burton et l'activation de son chapitre 3 ont figuré parmi les principaux thèmes abordés au cours du forum-débat auquel a participé la vice-directrice du département des États-Unis au Ministère cubain des Affaires étrangères Yohana Tablada.

Pour le rappel, la Loi Helms-Burton est une loi nord-américain ayant pour objectif de provoquer un changement de système politique et économique à Cuba, raison pour laquelle elle renforce et internationalise encore plus le blocus de notre pays. À cette fin son chapitre 3 permet aux Étatsuniens et aux Cubains naturalisés étasuniens de poursuivre devant des tribunaux des États-Unis les personnes et les compagnies qui utilisent actuellement leurs anciennes propriétés nationales à Cuba après le triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195208-radio-havane-cuba-diffuse-aujourd'hui-un-forum-debat-sur-le-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba